

### Influence des monts et lignes principales

La ligne ou le mont qui domine dans la main ont l'un et l'autre une influence énorme sur le caractère.

### Ligne de tête avec fourche (nuances)

Les lignes de tête en fourche aiment la discussion, même sans les ongles courts (qui donnent l'esprit de contrôle), elles aiment à faire briller leur talent naturel: controverse. Chez les prêtres, ceci devient une qualité, comme chez les avocats; c'est leur talent principal, et chez ces derniers la fourche est le signe de la profession; la fourche est aussi très nécessaire aux acteurs dont le talent, reposant sur la vérité, les porte à chercher cette vérité en dehors d'eux-mêmes, puisqu'il leur faut se doubler en quelque sorte pour être vrais en représentant un personnage.

### Le rouge chez les triomphateurs

Les triomphateurs romains se teignaient la figure en rouge (couleur de Mars).

### Hommes aux petits soins pour leurs enfants

C'est le type de Mercure et Vénus, —Mercure développé aime les enfants sans Saturne qui ne subit aucun esclavage volontaire. Jupiter aime aussi la famille et les enfants; mais l'homme de la hiérarchie se renferme dans son droit et laisse à la femme les soins d'usage. L'homme Vénus est tout affection.

### Disposition au mariage selon les planètes

Mariages. Mercure et Vénus se marient de bonne heure et ne craignent pas l'entourage des enfants.

Les Jupitériens se marient de bonne heure.

Les Saturniens se marient peu, et n'aiment ni le ménage ni les enfants.

Mars se marie peu ou tard; il épouse des Vénus.

Le Soleil se marie peu et a des fatalités en ménage.

La Lune est capricieuse, elle se marie oui ou non, et aime assez les gens âgés par caprice même.

La Lune est si capricieuse que les anciens, nous l'avons dit, l'avaient mise partout (en triple personnage) à la fois au ciel, sur la terre, aux enfers.

### Attractions étranges

La Lune, homme ou femme, aime les gens d'un âge mûr, et souvent même les gens âgés; c'est une anomalie apparente, mais c'est une chose certaine, incontestable, dont on a chaque jour la preuve. Mercure aime les tout jeunes gens ou les toutes jeunes filles selon le sexe. En ceci il arrive rarement qu'on se trompe en disant à une toute jeune femme: Vous n'aimez pas les jeunes gens, mais les gens d'un âge raisonnable, et en disant d'autre part à un homme déjà âgé, même au vieillard: Vous aimez les jeunes femmes, et si vous vous mariez vous épouserez une femme jeune. Il suffit, pour appliquer à coup sûr cette règle importante, d'étudier le type de Mercure et de la Lune, et même il suffit presque de regarder les yeux où les deux types sont par-